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会員の近況報告&メッセージ(2025年度) 函� h 

j「一一醐“五琳砿象茶剛百宙蝋� 
i 倉リ立100年を迎えることが出来るよう体力の維持に務めているところでで、すO

駕木和秋�  
; 薪呑員一二� 

i今年も本づくりに競んでいます。� 
己売で務謀議林瓦麗ゐ散棄をしております。即時ム;3 W … …… 
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j 安宅一夫 !私達の残された時間ま短くなりました。 r勤是楽」加納治五郎の言葉� i 
伊;単坂政宏 !責麗向話会、総会の盛会を祈ります。

市川l 語 ]退職後、 10伴余り経ちましたが、元気比語活動)こ励んでい:主す。今期も酪農学舗の職� l
員組合をサポートしています。今年も健度第ーで過ごしていきたいと，患っています。� j 

i 研藤多香子� 7麗葉学院で采教主任として過ごしで七云五� ~ 予� …; 

j 井上持分 )不在につき、欠麗します。憂会 iF生、元気で飛びまわっそし脅す。次回長業しみに� i
!しています。学関の人材育成、益々期持大。 ! 

諸野毛幅男 健康で町内のポラジデiJずで頬張るています。� … … 1 
洋 ;市民講庫の準備として、独語と英簡のく聞く読書>とく翻駅〉を自宅にて取り組み中。 i

|ドイツでの研究活動(ドイツ文学研究の巨星J.Schmidt教授との)、自著(単行本)出版� i 
(北海道新開出版局からの依頼λ博士学位取得{人文学研究トップレベルの東京の大� i 
l学
! 

にて取得。特別な配患をもいただく。)等の以前の研究活動の継続的賜物です。充実i
i 
i 

!した研究時間安今も講喫中。 
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諮問 i同窓会事務局でお世話になっております。適末は農作業で汗をかいています。� 
a 
z 
g 

蒲蒲幅雄 ボ、ランチィアで市保健センターで、ひまをみて4か月児の検診後ゆりかご読み聞かせの手� i 
i伝いをしています。独居老人宅の見咋り等忙しくして居りますο貴会の益々の繁栄を� i 

l |願っております。白樺祭、ホームカミングにも参加したいとd思います。� i 
E 
S 

5 
5 
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E 

E ' 江口 !最近、道内の山に登ってし、ます。楽しいです。来年は富士殺UJに挑戦したいです。今� j 
' 
 i年の総会が接合となりますようi祈念しています。� : 
E 

E (何時もご連絡ありがとうございます。主人と二人、とし棺誌の痛みを強えながらも元気で j 

i 
! 


jいますよ!先日野較に行ったさい野鶴林木育謹場の事務所が喫茶底になっておりピ‘ッ� j 
Lクザ!美味しい口一ヒーを飲んで来ました。� 

g 

-大商 浮手朝酪農讃歌「窮乏の底[::沈l/)吾爾興証;乳房も一つ神、我と共なりJを口ずさんでいま� 

e 
e 

i押谷� 

i 
i 

|す。シャガ…ルの絵にも乳牛が描かれており、大好きです。 f健士健民」と「三愛主磯JはiB 

e 
e 

i息子幌原始林とともにsustainableで、ありたいです。シャローム!サラ…ム!和平!ウクライ;F 
E 

' iナとガザ、に却時体戦を
e 
z 
z 
a 実寺 障とんiこち立野寿子です。お元気で弥子誉議会福元献本されでいれ副

， 作、いなと患っております。私はあと1伴半、再麗用(特任主事)で勤めさせていただき、そ� j 
の哉は、また新たなことをチャレンジしたいなど，患っております。最近うれしいことは3人� 
iの
j

誌の成長と、自身のテニスが上達してきて主人とテニス仲間と試合をするのが楽しく� 
E 

S !なってきています。皆様にお会いでさることをど楽しみにしておりますο� i 
|退職Lて4卒、長詑た非常勤講師¥蘭係副砕i乙繋がってL、ます;多くの現設の教職員のi 

E 
S 
E 
E 
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E 
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S 
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iみなさんともご一緒させていただいています。� i 
ふ貫{科控Ji) 娘と共にげんきで、過ごせる今を感事詳しています。� 80I 裁をすぎる教え手達示軒々竃詰や� i
溝子� i手紙を下さるのは前より壊しいです。� ; 

2 
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小野櫨弘2 

加藤 清 雄

加藤 敏 文

jご無沙試しております。いつも酪農学問大学やとわの森三愛高校の様々なニュースを� i 
|見たり、聞いたりすると大変壊かしく心強く思っています。その中にあって貴農同忠会の!
|活躍が重要な役割合果たしていると思います。総会等の盛会を願っておりますO 

l こチキレンジし、残りる雨期をボランティナ活動� i犬友子きなスポーツを楽しみ、苦手な官談i
lに充て充実した日々を過ごしています。� : 

(今年、欝霧している大学の宇部・学科が完或ギ震を通えるのセ\教員の生活も繋了と~と; 
1ります。楽しく過ごすことができ、ありがたく患っておりますG 皆様の榔多幸をお祈りしますj
i :とともに、再会するおを楽しみにしております。� 



j 金子主葵一一口跨率ア天草芸若草事藤亡?とのち、学内に酪農学閥曜烹っさヲ字平ご璃ç).{~安ごすごっ 
i iジョンを立ち上げ、ド口…ンの活用、スマート農業支援、鳥獣被害対策特を中心にした� ! 

事業を行っていますo 出張セミナーも行いますので、ご希望がありましたら、� 
kaneko@inゆまでお声がけください。

金田孝次 ご薬丙肴難ラ三ざいました。面罵し元しいのですが訟も97歳当時の先生方友人が麗ちま� : 
! ;せんので欠癌となりお許し下さい。近況としては詩吟60草書道伺本習学)50年 漢 詩 :

作30年その龍ラジオ体操夏冬通して40年議内ウオ…キング107000棋など続けて� i
います。コロナで所蔑する文化活動が出来なくなり自著10程作りました。以上近況を書� i
暗ました。なつかしい酪農学閣のご発展をお祈りしています。	 i 

j金田隆一 |所用で欠席し針。膏さんとお会いできず残念でず。
先日、自動車運転免許証の更新の為、後期高齢者講習を受講し、無事に更新できまし� i 

j 除。また、� 4月より大学のトレーニングセンターで簸時間ですが、管理事務のお手伝いを� i
[させて顎いています。 j 

i 北畠藷之進 (昏越のご罷農をお詐りしておちます。 一� … : 

: 摺本隆美�  4月より本品市食肉密生検査所で横くことになりました。� ! 

小阪 進 一 あっと設う間にl年が経ちました。皆さま、如何お過ごしでしょうか。私は何とか光気に暮!� 
iらしています。大学祭が白樺際と呼ばれるようになったのは、何時からか定かではありま� i 

i 	 |せんが、酪農学園創立100年に向けて白樺並木更新ブ口ジェクトがスタートし、梅年、計;
!画的に伐探と植樹が行われるようです。最近のテレビドラマで立派な自時並木として放:
映されていましたが、いつの関にか寿命が近づいていたのですね。これから、議々に蘇� i 

i . 	i議五お平した戸患います。それで九時針。 i時� 

小 松 綾 子 ;何とか生活しております。当告は我マンションの専用部分の給水管補修の
一

ため、総会iこi 

i出賭することができませんG まことに申し訳ございませんの盛大な総会となりますこと� i 
iを

殺 忍� 16月より七飯教会の牧師としてあらためて働き始めます。もうひと働きです。� i 
i 傑 潤子� l特養で穏やかに日々を過ごしています。� 

[ 按本 勲� 180歳己語りましたが元気l三i民主しております:学菌る益々の発展をお祈り設しまず。� j 

壌見簿夫 ;元気にして詫ります。皆様のご健駿とご多幸を祈念いたしております。*懇親会開様も! 
i期待しております。� i 

芝崎希英夫 情7志会運営ご苦労襟です。酪農大学を離れて20年近くなります。東京に帰ってから栄!
養専門学校で教えていますが、初年近くになりました。専門学校の最長老になりました� i
川未だに食料経済を教えています。今年も。� 200名泣くの栄養士を社会に送りました。

柴播伴夫 し九つも欠席ばかりで串し訳ありません。 78識となり、体調も悪くなりYながらもどうにか文化 i
:活動と本づくちにエネルギーを注いております。 2025年には著作集fミクロコスモスjの5: 
i罷� Eを刊行。詩集f怠の妹へJlW安部公演輪一内なる噴野jを出す針舗です。引き続き� ; 
文化塾fサッポ口アートラボJe:f北の襲撃アート賞jを主宰しております。また来年開校の岩j
|内中央学関の校歌の作詞を担当しております。 i 

福岡欣両 !毎回御案内を頂会感謝致しますよ。私は現註健康年令94，5識侍旬ウォーキング、や農場� i
!の見回り、好きな読書に明け暮らしています。会員諸兄姉の御統括と学園の益々の御
[発展を祈り上げます。 ; 

;後期高齢者として十数年、年幹報誌に色々と本其合を控えており、外出は控えるように;
:しております。 串し訳ありません。ご皇室会を新会致しております。� i 

岳J11 康子 ;年を重ね斧調不良が続いており、予定がたてずらくなっております。中し訳ありませんが;
|欠席させていただきます i 

神 絹江 |高齢のため外出出来ません。御盛会をお祈りし、たします。 
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「1支計「恵子 皆さまお変わりありませんか?
拡は、現在も幼稚園の事務パートで、元気にしております。子ども達の笑顔のお陰で今年
で4年昌に入ります。体調智理に気をつけてお瓦い頑張りましょう。

{諺瓦j 算 議事長で支7ヲオミキ存主す-丙で両芽ゐ万二5薬じ瓦まL土ヲー………一一……ーーー…一一“

「蚕百手íJ~--官画で藩7きの一五め天席で柔干しい五じますJ逼誌記嚢裏面百五を通吉じて両事妥主総苔
のご盛会を祈;念申し上げます。故郷北議選へ一昨年樺郷しましたが北海道も速くになり
ました。皆様もお身体に気をつけられいつまでもお元気で、お過ごし下さい。(東京都足立� 

a ;区築田利明) 

j 高議薩横山一言75LW扇面語、逼タç~ごしも?とめ今回証券揺できす{ぜん忌きま正ば肩蚕を薬しみ
にしています。� 

i武内 千保 �  !12月になると後期高齢者になるそうです。記憶力を維持向上させるに詰睡眠と歩くこと
が大境と知りましたので少し心がけたいと思っています。会員の砦様また1年を無事に
すごしましよう。

竹花-或 三蚕が憂蚕でま言りま子様iこ祈っております。i頁薄香蚕子子……………)………)……)…)

でもう本当にありがとうございました。感謝激します。

「 弄 蚕 吾蕗る援をー下方うっ;ほんきで生きて雇りますi案内あり長どう三ぎUまず;蚕必読んJのー
発展を頴って居ります。

千葉鶴子 仰とか元気で、過ごしております。� 

; 扇雇砺…�  ift両家庭霜で;克之さん両野蚕ふニ(It玩でき雨漏ジんλニ扇示，/
ターのまいど市(毎週金曜吾朝)にも出荷していますの

{一一甲扇子…「三愛支子高校辰五7語非主 ~Gf~手同みみ勤務さぜでI音薬)ぷ元7百三た者こですo It'1-るも三
案内有難うございます。残念乍ら欠席致しますo x'マスに高校のハレルヤコーラスを穂
きたく願っております。� (12月?日でしょうか)� 

長野龍之)ー残盃忌示亙天扇し京子;1茎蚕吾祈りま子;� 

f 
: 

雨ヌ語教議 玄極言年麗も希望訴とで;面画"1愛覇。づ社事をさせ二元長iでIt'1;ゑーに言語蚕・瓦)オマ房尋
の生事もあり、体がきっくなってきているので、少しつらくなって来ています。皆さんは元
気を出して、活動して下さい。

い ←一一一一円何一一
i 中原准一

一向向一一一ι
自分の年齢がお0歳近くになり、目下館嬢維持に腐心しています。とりたててB常的に運� 
i動はしていないので、せめて一日� 1万歩のウオーキング、を行うことを呂標にしています。
ほぽほぽ� 131万歩のウオーキングは実行できています。それでも、駅や札暁市内の地
下に移動するさいi普段を利用しますが、脚力の衰えは否定できず、昨年とおおきく異な
るのを実感しています。
このほど、粛農同志会の会長を務めましたが、学冨退職者の親臨機関としての議喪控

を改めて実感いたしました。この題、小阪進一副会長(事務局長〉はじめ役員の皆さんt
サポートをいただき会長の役裂を果たすことができました。この紙上を借りて、深甚の謝
意を表したいと存じます。
会長退{壬に当たり、本会が会員の皆さんのご協力のもと次期以降、さらに発壊してい
!きますよう祈ります。

「系譜一議一� 7吾諜l斗まさ?長持函Z反揖暴言語iJJJJ;とげ京子L蚕買の了五説報吾忌長長戸羽て語議丙)
;近況にふれられ、それぞ 
iメ一/ルレで、の交流が主となつていますが、機会をつくってf集いの交流jを楽しみたいもの
です。私の方、「髄土鍵畏」のワ…ドで謹路(ラン)、警務(クロカン)、出蕗(トレラン〉での
大会に参加してみています。壁は持込にもあります。

中村部寿 十元気に過ご、しております。華々

中村文夫 四月から《柄にもなく町内会長》を務めています。殺安経ってからのお務めなので経験と
力量の不足を痛感しています。� 

i名私久井忌 十鴇報碕嗣な以〈柑さ江しと持虎#説じ京計玩す示わ引岨/jjo

あうせしい1鴻志かミ斗し、たつて元気にしております。皆様の益々 のご活羅を祈っておちます。� 
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f-新名勝 呂IJf牛があり欠語亡主主荷を弘元長ι平二ょっ百三王子i爾議蚕を揖祈念致しますo 

j機本語 云支でやって踊子治訟の盛説話祝いし�  

iぃ謀本露英 一元戻通苓両も夢見るあのサイ戸7c轟轟轟蕩退職議;東藻場藤蕗ぷ40主主主語霧じ定…� 
! 年後酪農と和牛鍋養を20年経営し令和5年12月一斉を中止し、地域の福祉施設や老� 
i 人クラブ活動に参加させていただき、令和7年からは者人生活です。酪農学園の末永い� 
! ご活躍を願っています。� 

j→→株会努事実叩 学扇逗議復;二家属議爾正予ョギンヂの吾云Jでじ元君主一 、また少し働い
ています。

諜葎 ヲ秀挙〕期語車語IJ
最近、入の名前(卒業生、関僚、跨跨I内、著名入等〉を;忍忘れがちになり弘、思い出す迄毒讃毒べる� 

! ことにしています。今年詩3隷iι にこ染みていますO 普諜の御多こなりますが縫豪第一が身i
宰をお析ち致します。� 

i 深谷正男� J中原会長はじめ、役員の苦々様ご苦労壌です。ご鍵衰を析ちます。拡も九十五哉、参加� 
;出来ませんが会員の皆々様のご多幸を心からお祈り申し上げます。御盛舎を析ります。
静せて母なる酪農学障の益々のご発援を析ります。

酪農学園のご、発展を折っております。� 

2022年9月に「酪農学園生物関鑑J(社会漉携センター、著者金子命氏)が刊行されま
した。� 262頁にも及ぶ図鑑は動物細・繭類編・植物編にも及びます。環境共生学類の1
年生のハンド、ブックになっているようで、す。この生物図鑑を是非ご、覧になって下さい。学� z
閣の生物相の理解にとても投立つ本と感じました。学圏もなかなかやりますね。いつもtt，

援をしております。

i-霜同 あいかわらず、長p売市場政築研究所を主錯して、研究にいそしんでおります。いまのとご
ろ身体的な関題はありません。� 3丹は江主Ijの家iこ戻り、スキーをしてきました。笈iこも掠
行にも行く予定です。大学密書館iこも行くつもちです。

;…議選番反語 7云ぷデ云云ヂど読書面講薪扇説話註;んを通三Lモぃ孟示。:
;語丙二 ω:両議に扇瓦?とJ て副議五……一一 … … iゐ� 一…� ::>0完婦とそ� 

弘一堀丙福主主……一後頭記言語藤者亙:な瓦;寺ヰis.最議而菟許更新記記事モヲですo 

f--牧野爾嘉…… 7事闘を離れL2吾平己な一民主主手闘丙京-尚子丙嘉麗を肩書て~$し長五私ほ扇]
;齢を議ね91識になりました。� j 

松中照夫 !鶴岡光気に生活しております。学闘にはど無沙汰ばかりで、ご案内をいただき、懐かし i
;し、気持ちになりました。 3年目のオカリナサークルでは、なんとか演奏できるように壮りましi 

NlIKド77f坂の上の雲jのテ…マ曲を練習していますO 昨年9月からスポ…ツジム� j 

i~こ週 3回通い、結トレと水泳で健康維持に努めています。執筆活動も盤続中です。思議 i 
1先生がおっしゃられたf(酪農学闘は〉酪農民の浄財でできた学醤だとし、うことjそして、� i 
f主愛主義を(中路)体得させ、実践する人材老輩出させることを使命とした学欝でなけ� j
れ試存在留寵はなし吃謹告しているjとの設葉紅患い返しています。持撲がそんな学関� j
!な説福して下さると告じています。 i 

松東久夫 残傘ですが出痛できません。還層野球オールド江別的代表をしていまして秋の選抜大� i
:会ブ口ツタ予選があり、幹事チームとして終結、球場にいなければなりません。皆様の御 i 
i鍵騰を祈念いたします。� i 

松本一蕗……五ミi乙住が孫がち元支をもらぜていま;五皆様めど縫藤をお祈り甫し上げます。 i匂 …� 

溝 浩 いつも御案内有難う-ごさトま子。遠方ゆえ今回も欠扇子民主方も83振なり記」示……;
何とか元気に過ごしております。貴農同志会の益々の御清栄をお祈りしております。溝� i
持� 
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γ 
l 1 私と生漉学普協金との関係」でで、吉王平ド町社会教育� i凶しい、た環稿が掲載されましたo 郎で、はf
!主事持代に、生渡学翌協会研究鵠文募集事業に応募して、昭和5臼2，臼53， 札，� 

ιOそして3
印56印56，そ� i


:九して59と各年度に入濯したこと� 実終践論文が北謀道教脊庁社会教育課にも評髄� i


lf生礎学饗・生きがい論・生きがいの創造論jについて述べました。結論として、生きがいj
 
lの創造はf生きがいを学習により創造する入Jr社会参加、使命感の中で創造する人」
 

戸学警課題解決のため学習する棚上この学習の練惜しが生きがいの創造ι


;しい、ただき、昭和57年3月古平宵教育委員会が文部大臣表彰を受賞したこと。このことが� i
 
i私に生きる力と私の人生に光を与えてくださったこと。� 2部では私のライフワークである� i 


1等々、人それぞれであること。私の生きがいの創造はf学響(挑戦)により学習課題を関� i


つながると考えますんこのような考えは酪農大の4年間農経での谷捧保夫教授の協
!組合論助手としての3年間の実学教育・実践輸によるものと考えています。感謝の人生

村木 茂明

村山睦二

椀村俊介 [いまも吾種執議活動は続げていて、それなり)乙忙しい毎日を過ごしていますう総会には i

!出露できませんが、機会をつかまえて、酪農学醤を訪問したいと4患います。盛会をお析� i

ゆ母し上げますむ� ! 


山口 昭弘 いつもご案内あ与がとうございますO

山口 捧 ;毎年ご案内をお送り下さり、ありがとうございます。 i 

近、況は3)1で理学院を号i退して牧降職と大学の非常験講師のみになりました。


ます。� ; 

来年は後期間齢者の待問入りです。中原会長はじめ皆さまのご健慶をお祈り申し上げ� i


I-U出龍翁 に子供達は大学を卒業して社会人として巣立ちました。まだ、健康なうちはささ� i

やかでも働き続けていたいと，嬰って頑張ってるところで、すP望来、Jjl1海、渡島福島の3植i

林地は今どうなってるので、しょうか?

見学ツアーなど企画してくだされば最非健蒙な内に参加したいと，思っています。� i 


山岳実・ l皆様お元気ですか。忍遣は沖縄生活9部院になりました。平凡な生活の中に、ゆったり:

|流れる生活のリズムを楽しんでます。 2人共に80代になり、体のおとろえを感じながら教;

!会のお交りを感謝してます。最近は近くの公民館のイベントに参加し、歌や踊り、もちつ i
 

;会の御発展わ心からお祈り申し上げます。 ! 

e等あり、蕗んでます。時々、瞬、ラジオ体操に行き訴辺を歩いたりしてます。黄農再志� i


山田大峰 ;憂農同窓会の増々の御発展をうれしく存亡ます。元教職モシター(理科)の山田犬議で! 
iす。大学教員OBとして、間窓会組織の今一つの不十分さを感じますo也大学は教員� i 

OB率良識は活動が活発で、一体となって現役支援をしています。研修館を常時交流場所:
 
iとして、議:農同志会の罰常的発展をも号;念致します。今年は日台交流組畿の台湾世界選j

産登録応援会理事となり、新渡戸、入国他日本テクノクラートの台湾近代化関与研究に� i

取り組んでいます。� i 


噴出明光 々を，恩師や先輩濯が7更に召され、この世界での交わりが出来なくなりました。大変淋し!

いです。しかし、私も気がつくとその様な年令に入って来ているので、すね。酪震学関革!

創期の先主遣の思いや欝熱がなつかしく、そして私達につなげて下さったことにあらた� i
 

iめて感載しますが、次の世代にどのように継げていけるかが課題でしょう。

土
口 田 |厚別に住むようになって長くなりましたが、その間に岩手県大船渡、遠野に20年ほど居� i
 

l
ました。今年からそちらに行くことはなくなりました。この各は肺炎を患って苦しいめに会� i 
jいました。生きのびています。昭和29年に機農校iこ入札同盟休校や母校の閉校に立� j
!ち舎いました。急々な人じ出会いました。今の学罷の事は全くわかりません。ただ埜の ! 
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γ一否際事実情一首冒百著目釘藩3仁志議五百害筑，-C下王択を妄寂普段蕊て;炉二幕薪南蓑おZE7El
見遠のいてくる横向にありますむ皆識の御活躍の様子を楽しみに生活をしております。 

86還 s 
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